



健康づくり 生きがいくり 友だちづくり まちづくり

友の会だより

中野共立友の会・広報委員会発行
〒164-0001 中野区中野5-45-4

Eメール：a_nozawa@kenyu-kai.or.jp
Tel:03-3386-9139

新築おめでとう



2月1日 中野共立病院開院式

あいさつ
高津司 院長
おかげ様で立派な病院ができました。皆様と一緒につくっていく過程ではいろいろなことがありましたが、連帯の心、これぞ民医連の醍醐味で苦勞のかがあったと感じています。やさしい、心あたたまる病院にしたいと思います。本日はありがとうございました。

すばらしいですねえ。建設中も工事に携わる方に声をかけ一緒につくってきた病院です。中野・杉並の一万人を超える友の会会員ひとりひとりの喜びです。
飯島登 友の会顧問
今日から始まりです。健友会職員の皆様の地域のみなさんに奉仕する志が沢山の会員のご支援をいただき呼び水になってきたと思います。



広々とした4階リハビリ室で荒井事務長の説明を聞く



救急医長の長谷川医師「選ばれる病院をめざします」



受付で記帳する見学の皆さん

新病院の開院に先立ち、1月27日(金)、院内の見学会が行われました。400人を超える地域の方、近隣の先生、介護事業所のたくさんの方々が御見えになりました。



2階病棟医長の金子医師「地域の方々の期待に改めて責任を感じます」



2階病棟の食堂では病院食の試食5種類のおかずとケーキも好評



芝生の種がまかれた屋上庭園



ゆったりとした4人部屋

新病院の外壁のタイルは母の肌色
苦痛癒さる恩愛の色

短歌

塩原 美恵子

新春旅行

1月18日

初参加の方がたくさん



来宮神社に初詣



新春バス旅行は1月18日(木)に伊藤共立診療所所長、佐々木看護師、職員2名を加えて総勢49名の参加。バスの中はぎつしりでしたが、熱海・来宮神社の初詣、伊東サンハトヤで昼食と海底温泉を楽しみゆったりした旅行になりました。今回が初めての二人に感想をい

サンハトヤで記念写真



ただきました。ビンゴゲームでブルー賞を獲得した近藤ヤエさんは目のご自由で手引きの方と一緒に参加し、「来宮神社の初詣と聞き懐かしさも加わり参加、樹齢2000年のご神木をさわわり元気をいただきました。昼食も海の幸たっぷり、バスの中では童心に帰り、何もかも忘れて楽しく過ごすことができました」
新入会の最上外夫さんは「参加された方々の心あたたかさに触れ、そのエネルギーを吸収して、即お仲間になることができました。皆様の心配り、卓越した掌握力や数々のアイデアが新鮮に感じられ、バス旅行がこんなに楽しいものだとは思いませんでした。次回の旅行が楽しみです」